

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2018/2019

16711098 - ALDILA ROFIANA APRIANINGRUM

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	Sudah Baik
ANC	Ax: cukup lengkap; PF leopold 3 pakai 2 tangan?, Dx kurang lengkap, kehabisan waktu
IMUNISASI	baik sudah memperkenalkan diri dan salam, menggali identitas hanya nama ibu dan anak lainnya tidak ditanyakan di awal/ riwayat kelahiran ditanyakan singkat) / riwayat imunisasi oke / reaksi setelah imunisasi sebelumnya (demam aja yang lainnya tidak digali lebih lanjut) / kondisi anak saat ini hanya menanyakan lagi sakit atau tidak, alergi, lainnya belum digali lanjut / handschoen kedodoran/ tidak mengganti jarum pada spuit, lain-lain oke/ edukasi yang kurang hanya pemberian pct jika demam, sebaiknya ditulis di lembar KMS harusnya ditulis tanggal 31 januari 2019 dengan IPV 2 dan pentabio 2 dan yang bulan berikutnya IPV 3 dan pentabio 3 (untuk tanggal imunisasi bulan berikutnya jika 23 februari belum ada 4 minggu ya
IPM 1	spekulum tidak perlu dikasih gel ya Aldila, karena ini mau ambil spesimen, nanti hasilnya malah jadi bias. RT tidak usah dilakukan kalau tidak ada indikasi kesana ya.
IPM 2	pemeriksaan fisik cukup baik, yang kurang hanya tdk melakukan pemeriksaan reflek fisiologis. jika ada yang diberi terapi farmakologis harap sebutkan jenis dan juga dosisnya ya dik. dx tdk menyebutkan etiologi, sebenarnya informasi edukasi yang dilakukan cukup banyak, namun dalam breaking bad news ada beberapa hal yang perlu ditekankan antara lain : perhatikan empati, turunkan intonasi
IPM 3	menilai turgor belm , memeriksa abdomen seharusnya IAPP, waktu habis belum edukasi lengkap, belum memita observasi 3 jam dan paracemol belm diresepkan
IPM 4	DD nya salah.
KONSELING KB	Ax : sudah baik. Konseling : over all sdh cukup baik, hanya saja perlu penjelasan yg lebih baik dan lebih lengkap lagi ke kliennya, sehingga tidak terlalu banyak pertanyaan setelahnya terkait hal2 yang seharusnya kita yang jelaskan.
PPN	persiapan PPN: tdk mengecek DJJ dan tidak toilet vulva. tidak melakukan palpasi perut ibu untuk memeriksa ada bayi kedua atau tdk sebelum menyuntikkan oksitosin 10 IU. secara keseluruhan sudah baik.
RESUSITASI NEONATUS	Bagus, sejak awal sudah koordinasi tim. Alatkan sudah ada meja alat, kenapa ditaruh di meja tindakan? Isap lendir mulut yang utama. Setelah ada usaha napas, lihat apakah masih ada sisnosis?
RESUSITASI NEONATUS (asisten)	Baik perannya sebagai asisten.
SIRKUMSISI	perseiapan sudah lengkap, teknik anestesi belum benar, tolong jangan buang suit sebelum dicek anestesinya ya. teknik sirkumsisi sudah sesuai, edukasi belum lengkap